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こんにちは！代表委員会です。ＧＷが明けて早２週間となりますが、お子さま方の様子はいかがでしょうか？

今年度もコロナ禍でのスタートとなりましたが、色々なことが少しずつでも前進していければ良いですね。 

さて、この４月、ＰＴＡ保護者の皆さまには家庭数調査及び所属地区調査の用紙提出へのご協力と、懇談会

では大庭小ＰＴＡの現状と今後の方向性についてのお話のためにお時間をいただきありがとうございました。

お伝えしてきました通り、２０２１年度はＰＴＡボランティア化の試行期間として運営してまいります。 

「できる人が、できるときに、できることを」…どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。 

５月１３日（木）に第 1回運営委員会を開催しました。（感染症対策として、広く間隔の取れる理科室にて…） 

ご報告とともに、今年度のＰＴＡ活動に関するお話をさせていただきます。どうぞ最後までお付き合いください！ 
 

 

 

 

 ＧＷも終わり、子どもたちは本格的な学習に向かいます。先週・今週と個別面談にご協力いただ

き、ありがとうございます。今日と明日で終わりになりますが、お子さんの話をじっくりとすること

ができ、今後に向けての良い情報共有ができたと思っています。今年は４月に懇談会を行うこと

もでき、顔を見てお話するという貴重な場を持てたことに、教職員みな安堵の気持ちを持ちまし

た。心は常に「いつも通りの日常」を目指すのですが、まん延防止措置の延長など、コロナの前で

は私たちは無力なのだな、と感じてしまう日々です。先の見えない状況は昨年と変わらずですが、今年違うの

は、できないことがある中で、なんとか考えていこうという前向きな気持ちが勝っているところだと思ってい

ます。子どもたちの笑顔や一生懸命に取り組み、汗を流す姿を見るにつけ、私たち大人のなすべき事をきちんと

考えていかないといけないな、と思います。 

今日はこうしてＰＴＡの方々と共に、子どもたちの学校生活のためにできることを考える場です。「子どもたち

のために」という大きな目標があるからこそ、私たちはコロナに負けることなく前に進めると思っています。ま

だまだ、油断できない状況が続きますが、今できる最善のことをみなさんと一緒に考えていきたいと思います 

 今年は、新たなＰＴＡ活動のスタートです。自転車の初めのひとこぎは、どうしてもエネルギーが必要ですし、

ペダルはことさら重く感じるものです。でも、耐えてこぎださないと自転車は前に進みません。しっかりと前に

進んでいくため、一緒にペダルをこぎだしましょう。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

今日はお忙しい中、新旧の代表委員さんにお集まりいただきありがとうございます。 

 昨年度実施された「藤沢の子どもたちにつながる会」のアンケートに寄せられた声の中に、「普

通にＰＴＡ活動を行なっていた時よりも、他の学校の活動を知りたくなりました」と書いてあるのを

読みました。私もまさに同じ気持ちで、昨年一年間は、これまでの人生でこんなにもＰＴＡ活動を意

識したことはない！と思うほど、「ＰＴＡ活動」のことを考え、新聞やテレビで話題になるたびにチ

ェック！する日々でした。 

 良くも悪くも前年踏襲ができないため、シンプルに「子どもたちのより良い成長のために」保護者の方と私た

ちで「何ができるのか」「何をしたいのか」を考え、活動内容を考えていきたいです。今年に関しては、引き続き

「どうすれば安全に実施できるか」ということも考え、保護者のみなさんと協力しながらできることを探ってい

きたいと思っています。 

 一つひとつ簡単に解決できない課題もありますが、一期一会の出会いを楽しみながら、無理せず活動を行っ

ていきましょう。一年間、どうぞよろしくお願いします。 

２０２１年５月１９日 

代表委員会 

☆第 1回運営委員会☆ 

２０２１年５月１３日(木)９:３０～理科室にて 

【運営委員会から】 



 

☆協議内容☆ 
 

 ■ ＰＴＡ定期総会について 

 ■ ＰＴＡ会費、集金日・集金方法について 

 ■ ２０２１年度ＰＴＡ活動内容について 

 

 ■ ＩＴサポートへの代表委員卒業式特典の適用について 

  今年度、代表委員同様にＰＴＡ運営に関わって下さっているため、卒業式特典を適用できないか？ 

 ➡運営委員会で協議の上、承認をいただきました。 
 

 ■ 地区委員会より、前年度からの引き継ぎ事項について 

 ➡以前より通学路の危険個所とされてきた、とろわふれーる裏の旗振り新設について引き続き検討中です。 

関係各地区にアンケートで話を聞きながら来年４月からの運用を目指します。 

 

 

 

 

● 活動報告・予定など

■ 代表委員会 
4/5 入学式（ＰＴＡ説明） 
4/12 懇談会にて今後のＰＴＡ説明、 
～27   及び集金ボランティア募集 

4月 家庭数調査および所属地区調査回収 
 家庭数確認作業、ＰＴＡ名簿作成 

 ■校外担当から 
  [ちびっこドーム担当] 
  未定 ちびっこドーム運営会議 
  [子供サポート、母女の会担当] 
  4/19 子供サポート会議出席 
  5/31 子供サポート会議（予定） 

■ 青少年指導員 
4/23 地区会・パトロール 
5/5 みらい子どもフェスタ（中止） 

 

■ 地区委員会 
4月 各地区旗振り当番表 作成・配布 
 個票 回収・各地区へ配布 
5/11 第 2 回地区委員会 
 地区委員だより発行 
5月 各地区親睦会開催（予定） 
6 月 第 3 回地区委員会開催（予定） 
 

 

 

◆運営委員会メンバーのご紹介 

（今年度、ＰＴＡ運営の改革試行期間に伴い、以下の構成にて行います。ご了承ください） 

（敬称略） 

【校長】 小野田 孝子 

【教頭】 近藤 千鶴 

【代表委員】 綾部 幸恵／橋野 真由美／齋藤 紗知子／幅上 由香／佐山 未央子／内野 えりか／池口 真生 

【ＩＴサポート(2021 年度新設)】 宮下 大 

【地区委員リーダー】 藤澤 紫織／鈴木 ミチル 

【青少年指導員】 三嶽 芳恵 

※なお、改革期につき、1学期中は代表サポート（前年度代表委員）も運営委員会へ参加することがあります。 
 

 

内容を裏面にまとめていますので 

必ずご一読をお願いします。 

ＩＴサポートの宮下さんより、とろわふれーる裏で
の旗振りのお申し出がありました。 
ボランティア対応となるため日程は定まりません
が、子どもたちの見守りとともに、その場所での
旗振りの必要性などを再確認していただければ
ありがたいですね！ 

なお、当箇所での旗振りボランティアは、絶賛募集中です！ 
『ちょっとやってみようかな』と思われましたら、 
ＰＴＡ代表までお問い合わせください♪ 

付近に居住されている方ではないので
見知らぬ人に思えるかもしれませんが… 
安心してください！ 
保護者です。背の高いお父さんです♪ 

大庭小PTA代表 

ohba.pta.officer@gmail.com 

裏面もあります 

一年間、よろしくお願いいたします！ 

※『PTAのしおり』体制図では運営委員会に含まれていない新設の

IT サポートですが、新年度にあたり全体の運営と並行して検討する

事案が多く、今年度は委員会に参加していただくことになりました。 



◆ ＰＴＡ定期総会の日程について 
現在、改革期に伴う細かな話し合いや準備等に日数がかかっているため、例年5月開催としているＰＴＡ定

期総会は日程を変えて、6月中旬～下旬に行うことになりました。 

なお、コロナ禍の世情につき、この定期総会につきましては前年度同様に書面開催とさせていただきます。

総会資料が整い次第、ＰＴＡ会員の皆さまへご案内の手順となりますので、どうぞご了承ください。 

 
 

◆ ＰＴＡ会費集金日について 
上記、総会日程の変更につき、例年6月に行ってきましたＰＴＡ会費集金につき

ましても後ろ倒しとさせていただき、７月２日(金)に日程を設定いたします。 

懇談会にて集金ボランティアに手を挙げて下さった皆さまにはご迷惑をおか

けいたしますが、どうぞご理解いただき、ご協力いただけますと助かります。 
（※状況により集金ボランティア人員が不足した場合、６月初旬のお便りで追加募集を行います） 

 
 

◆ 2021年度ＰＴＡ活動内容について 
懇談会にてお知らせしました通り、今年度の大庭小ＰＴＡはボランティアでの運営の試行運転期間となりま

す。現時点で募集を予定している活動は以下の通りです。 

 

募集項目 内容 備考 

学年親睦会 児童と保護者の交流を目的とする。 

（開催にあたって保護者向けアンケートを１学期中に

配布し、実施内容を精査予定） 

 

 

ＰＴＡ会費集金 各教室にて集金作業。７月２日(金)実施。 ボランティア募集済み 

広報(先生紹介号) ６月配布予定。 作業進行中 

広報（児童アンケート） ２月配布予定。 12月ボランティア募集 

ベルマーク 10月実施予定。 9月ボランティア募集 

美化活動 校庭の落葉拾い、１１～12月に2回実施予定。 10月ボランティア募集 

ＰＴＡルーム清掃 ワックスがけ、3学期中に実施。 12月ボランティア募集 

ポイ捨てなくし隊 9/18、12/11、2/19に実施。 都度ボランティア募集 

七夕（くすだま作り） 開催未定。ちびっこドームより連絡があり次第、告知。  

《※給食試食会及びおおばっこバザールについては、感染予防の観点から今年度も実施を見送ります》 

 

★ 教育懇談会を代表委員担当で開催予定。（※学校側と調整中） 

 
 

ＰＴＡ会員の皆さまからの、 

「こんなボランティアだったらやってみたいな」等のご意見があれば随時検討してまいります。 

 

 

以上 
 
●次回の運営委員会は、 

5月25日（火）を予定しています。 

（※5/13に話し合いが収まらなかった内容の続きとなり、第1回運営委員会(後半)となります） 

 

引き続き感染対策の観点からも、運営委員会内で最少人数での開催となりますが、取り上げてほしいことなど

がありましたら、ＰＴＡ代表メールまでお問い合わせ下さい。 

 

３０名ほどのＰＴＡ保護者の
皆さんに手を挙げていた
だけました♪ 
ご協力、ありがとうござい
ます！ 


